

Défibrillateurs cardiaques : Plus de 500 appareils installés en France

Écrit par Les Aînés Ruraux

Mercredi, 16 Février 2011 20:35 - Mis à jour Mercredi, 16 Février 2011 20:40



Opération La Sirène du coeur : pari réussi !

Plus de 500 défibrillateurs cardiaques installés dans toute la France.

Pour fêter la réussite de l'opération,

les Aînés Ruraux - Fédération nationale

remettront à l'occasion du salon de l'agriculture,

un défibrillateur cardiaque à la Mutualité sociale agricole

Jeudi 24 février 2011 à 11h00

Défibrillateurs cardiaques : Plus de 500 appareils installés en France

Écrit par Les Aînés Ruraux

Mercredi, 16 Février 2011 20:35 - Mis à jour Mercredi, 16 Février 2011 20:40

En 2008, les Aînés Ruraux ont lancé l'opération La Sirène du cœur, une action de solidarité nationale pour répondre à l'urgence d'équiper la France en défibrillateurs cardiaques.

Pour cette opération, les Aînés Ruraux ont mobilisé pendant plus de deux ans leur réseau. Ainsi, les clubs et les fédérations, au moyen d'activités et d'animations, ont collecté des fonds qui ont permis de financer l'acquisition de défibrillateurs cardiaques.

PARI REUSSI !

A l'initiative des Aînés Ruraux, plus de 500 défibrillateurs cardiaques sont aujourd'hui installés dans des organismes et structures qui n'ont pas les moyens d'en acquérir (notamment en milieu rural)

.

Grâce à la mobilisation d'une grande majorité des fédérations départementales et de nombreux clubs répartis dans tout l'hexagone, cette opération de solidarité est une réussite.

.

Ainsi, de nombreux lycées, gymnases, maisons d'accueil rurales pour personnes âgées (Marpa)

,

restaurants sociaux...

Défibrillateurs cardiaques : Plus de 500 appareils installés en France

Écrit par Les Aînés Ruraux

Mercredi, 16 Février 2011 20:35 - Mis à jour Mercredi, 16 Février 2011 20:40

sont aujourd'hui équipés de défibrillateurs cardiaques. Les remises de ces appareils furent souvent l'occasion de démonstration de formation par les sapeurs pompiers locaux.

Au-delà de la mobilisation des Aînés Ruraux, cette opération a fait naître dans nombre de communes et de départements, une véritable prise de conscience liée à l'importance et l'urgence d'installer des défibrillateurs cardiaques dans des zones rurales souvent mal équipées. Beaucoup de communes ont rejoint le mouvement initié par les Aînés Ruraux et décliné l'opération localement, en participant financièrement à l'acquisition d'appareils.

C'est grâce à cette sensibilisation des Aînés Ruraux et l'engagement de tous les acteurs de notre environnement - dont nos partenaires Groupama et la Mutualité sociale agricole - que l'objectif des 500 défibrillateurs cardiaques a pu être atteint !

RENDEZ-VOUS AU SALON DE L'AGRICULTURE 2011...

Pour fêter l'opération, les Aînés Ruraux-Fédération nationale, seront présents sur le salon de l'agriculture, qui se déroulera du 19 au 27 février. Ils remettront un défibrillateur cardiaque à la Mutualité sociale agricole de manière à doter l'un de ses équipements.